
Einbruchserien  führen  zu
starker  Nachfrage  nach
sicheren  Schließfächern  im
Tresor der Sparkasse
Die häufigen Einbrüche in Bergkamen machen sich auch bei der
Sparkasse  bemerkbar.  Viele,  die  kostbaren  Schmuck  besitzen
oder  das  Geld  in  Gold  angelegt  haben,  verstauen  ihre
Besitztümer  lieber  in  den  sicheren  Schließfächern  der
Sparkasse  anstatt  es  zu  Hause  aufzubewahren.

Blicken optimistisch in die Zukunft: Beate Brumberg und Martin
Weber.

Auch der private Safe schafft keine Sicherheit. Im Gegenteil:
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Er verleitet vielmehr die dunklen Gestalten dazu, ihn mit
allen Mittel aus der Wand zu reißen. Der dadurch angerichtete
Schaden ist oft groß.

Sicher  können  die  Sparkassenkunden  sein,  dass  es  auch  im
geplanten  Neubau  am  Busbahnhof  die  einbruchs-  und  auch
feuersichere  Unterbringungsmöglichkeit  für  Wertsachen,  aber
auch Versicherungspolicen oder Kfz-Briefe in ausreichende Zahl
geben wir. Das betonte der Sparkassenvorstand, Beate Brumberg
und  Martin  Weber,  am  Freitag  bei  der  Vorstellung  des
vorläufigen  Geschäftsberichts  für  das  Jahr  2014.

Tags  zuvor  hatten  beide  die  Baugenehmigung  für  die  neue
Sparkassen-Hauptstelle  im  Rathaus  in  Empfang  genommen.
Planmäßig wird ab Mitte März das Grundstück hergerichtet. Am
27.  März  wollen  dann  Beate  Brumberg  und  Martin  Weber  den
offiziellen ersten Spatenstich setzen. Bezugsfertig soll sie
dann im September 2016 sein. Eröffnet wird die Hauptstelle
dann im Oktober.

Die neue Hauptstelle passe sehr gut zum Geschäftsverlauf in
2014, sagte Beate Brumberg. Den bezeichnete sie trotz der
andauernden  Niedrigzinsphase  als  gut.  Die  Sparkasse  gehe
gefestigt aus dem vergangenen Jahr heraus. Die Bilanzsumme
liege unverändert bei 610,7 Mio. Euro. Trotz nicht gerade
üppiger  Erträge  zeigten  sich  die  Kunden  konservativ  und
verlangten sichere Anlagen. Die Einlagen summierten sich auf
383,8 Millionen Euro. Das sind 1,4 Prozent mehr als 2013.

Leicht rückläufig war das Kreditvolumen (minus 2,9 Prozent).
Wesentlicher  Grund  ist  die  Zurückhaltung  der  öffentlichen
Hand.  Der  Bestand  an  Investitionskrediten  schmolz  um  5,2
Prozent auf 66,6 Mio. Euro. Das Gewerbe hat im vergangenen
Jahr  gut  verdient,  was  zu  einem  kräftigen  Anstieg  der
Sondertilgungen  führt.

Der  Sparkassenvorstand  blickt  positiv  in  die  Zukunft.  Das
betrifft auch die regionale Wirtschaftslage. Deshalb erzeugte



bei  Beate  Brumberg  und  Martin  Weber  Zeitungsmeldungen  er
Kopfschütteln, die wegen der Niedrigzinsphase den Zwang zu
Fusionen  und  zur  Aufgabe  von  Zweigstellen  bei  Banken  und
Sparkassen  prophezeiten.  „Dreh  und  Angelpunkt  im
Vertriebskonzept  der  Sparkasse  Bergkamen-Bönen  bleibt  der
Kundenservice  in  der  Hauptstelle  Bergkamen  und  in  sieben
weiteren  Filialen  in  Bergkamen  und  Bönen“,  heißt  es  im
Geschäftsbericht.  „Die  persönliche  Betreuung  sowie  die
ständige  Verbesserung  der  Beratungs-  und  Servicequalität
nehmen  einen  besonderen  Stellenwert  auch  im  Zeitalter  von
Internet und Smartphone ein.“

Den detaillierten vorläufigen Geschäftsbericht der Sparkasse
gibt es hier: Geschäftsbericht Sparkasse
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